
JRCA 2018 年度 第 9 回理事会 議事録 

 

 

2019年 02月 27日(水)/文京区区民センター 2B会議室 18：00～ 

 

１：2019年 全日本ラリー第１戦 Rally of嬬恋の報告 

 ・フィニッシュのパルクフェルメがサービスパークと離れていてちょっと 

不便だった。 

 ・事前の話では雪が少ないとの情報もあったが、思ったよりもあったと思う。 

 ・JN5クラスは正式結果になるまで時間が掛かったが、それ以外のクラスを 

先にパルクフェルメ解除してくれたのは良かった。抗議対象外クラスや、 

車両に関する抗議でない場合、速やかにパルク解除してくれるのは良い。 

 ・チェーンをまいたスペアタイヤを用意している２駆の選手が多かったので 

  以前よりも競技の進行がスムーズになった。 

 ・JN6クラスの車両で、スタートでの誘導時に自動ブレーキが効いてしま 

  うことがあった。 

  →主催者間で、申し送り事項として連絡。 

 ・レッキの時よりもシケインがきつくなっていた。 

 

２：2019年 JRCAガイドブックについて 

・協賛企業の決定。予定通り新城ラリーでの配布に間に合うように 

5000部を作成。 

 

３：JRCAメディアタバードについて 

 ・継続審議中。 

WRCや APRCのように、シーズン用タバードを作製せてはどうか？ 

  発給基準としては、ここ数年でシーズンの 8割前後のラウンドに 

  取材に訪れている。など。 

 

４：JRCA法人化について 

 ・継続審議中。 

他のモータースポーツ団体で法人化しているところへ運営状況などの 

確認を行う。アポをとって話を聞きにいく。 

 

 



５：総会について 

 ・現会長、長瀬努理事の移行として、会長職の人事変更を行いたい。 

  会長の推薦は新井敏弘副会長。 

 ・加盟団体に加入したため会則の変更を行う。 

 ・各部会、今季の清算、および来季の予定予算の提出。 

 

６：その他 

 ・JRCA動画にクラッシュやスピン映像も入れたい。(真剣勝負中のコース 

オフやスピンは臨場感を生む) 

 ・会員費の支払い方法を銀行振込以外でも出来るようにしてはどうか？ 

   支払い方法を検討。 

 

７：次回理事会の予定 

  3月 25日週の平日のどこか。 

  もしくは 4月の中旬、15日週か 22日週で各理事のスケジュールを 

  確認後決定する。 

 


